



INFORMATION

zur Sitzung Nr.: 3/2022
der Gemeindevertretung der Gemeinde Aarbergen
am Donnerstag, 19.05.2022

Mitteilungen aus der Verwaltung

1.4 Wasserampel

Bürgermeister Rudolf teilt mit, dass die Wasserampel im Laufe des gestrigen Tages auf rot gesetzt wurde, da die lange Trockenheit der Wassergewinnung zugesetzt hat. Weiterhin werden nach wie vor bei dem schönen Wetter private Pools gefüllt. Meistens geschieht das nachts. Dies ist die Zeit in der sich normalerweise die Bestände in den Sammlern erholen. In der Nacht zum 18.05. hatte Daisbach einen starken Abfluss, der quasi die Reserven über Nacht genommen hat. Zusätzlich ist noch eine Pumpe in Kettenbach im Brunnen 7 ausgefallen. Diese wurde heute erneuert. Wie sich die Erneuerung auswirken wird, wird sich morgen früh zeigen. Gewitter oder Starkregen wirken negativ auf die Wasserversorgung. Sie verunreinigen die relativ flachen Schürfungen und machen für einige Tage eine Nutzung unmöglich. Diese Regenfälle kommen auch nicht direkt in den Tiefschürfungen an, weil der Boden sehr trocken ist. In Königstein wurde der Wassernotstand bereits am Dienstag ausgerufen.